



Autoridades coordinan plan de traslado de pacientes hacia el nuevo Hospital de Melipilla

Description

En la instancia se presentó los avances del plan operativo para la entrada en operaciones del nuevo recinto asistencial, mientras que Carabineros expuso la ruta diseñada para asegurar un movimiento seguro y ordenado de pacientes hacia las nuevas dependencias.

El delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, junto al encargado de emergencias de la institución, Juan González, sostuvieron una fructífera reunión de coordinación y trabajo con el equipo del Hospital San José de Melipilla y Carabineros de la 24^a Comisaría, para continuar avanzando en el plan de traslado hacia el nuevo recinto de salud.

En la instancia estuvo presente desde el Hospital de Melipilla, el doctor Galo Avendaño y la enfermera de gestión de pacientes y encargada de traslado de Hospital de Melipilla, Karla Araya, así también participó el Capitán de Carabineros, Fernando Vivar, subcomisario de los servicios y el Suboficial Rodrigo Díaz, encargado de la oficina de operaciones, informó prensa de esta Delegación Presidencial.

La autoridad provincial detalló que durante la jornada se presentó los avances del plan operativo para la entrada en operaciones del nuevo recinto asistencial, mientras que carabineros expuso la ruta diseñada para asegurar un movimiento seguro y ordenado de pacientes hacia las nuevas dependencias.

"Tuvimos una importante reunión con funcionarios del Hospital de Melipilla, a cargo del plan de traslado de pacientes, del antiguo al nuevo. En esta coordinación estuvo presente carabineros, que estará a cargo de la escolta de pacientes en ambulancias. Estamos creando un protocolo de simulacro para que todo resulte bien durante la semana de traslado de pacientes, y si bien no tenemos la fecha exacta, ya estamos con todas las coordinaciones previas y necesarias para que todo salga bien y evitemos cualquier riesgo", agregando que se generará una segunda etapa de reuniones tras el simulacro para evaluar y generar la coordinación para la semana del operativo.

Por su parte, Karla Araya, enfermera de gestión de pacientes y encargada de traslado de Hospital de Melipilla, valoró el encuentro de trabajo. "Vinimos a presentar nuestro plan de traslado al delegado, así los aspectos más relevantes de la preparación que estamos realizando para este gran evento que se nos viene pronto. Con carabineros ya teníamos planes anteriores, donde teníamos acuerdos de definir rutas, puestos de mando que vamos a trabajar en coordinación para todos los equipos".

En esta línea, precisó que se generarán simulacros de traslado, “donde no se va a ver alterado el funcionamiento del hospital, por ello nos estamos reuniendo con los principales actores, tanto carabineros, bomberos, delegación y municipalidad, y al momento del traslado, será lo mismo”, destacando que la coordinación es relevante para tener todo preparado para el momento del traslado de pacientes desde el antiguo hospital al nuevo recinto asistencial.

Finalmente, el Capitán Fernando Vivar, subcomisario de los servicios de Carabineros de la 24º Comisaría de Melipilla, destacó la importancia de este tipo de reuniones de coordinación, donde trabajarán diversas instituciones. *“El hito del traslado desde el hospital antiguo de Melipilla al nuevo es importante, porque así estará todo coordinado para el día en que se realice la acción y esta sea todo un éxito en sus operaciones”*, detallando que se está programando un simulacro para detectar observaciones, de esta forma subsanar cualquier situación y el proceso sea un éxito para todos.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2025